
№ ５     荒 木 慎大郎  議員 

 

１ 市立中学校の部活動の今後の在り方について 

 ⑴ 市内における部活動の現状 

 ⑵ 部活動の地域移行の在り方 

 

２ 「不妊治療」に対する市の役割について 

 ⑴ 不妊治療の基本的な内容 

 ⑵ 豊岡市内における不妊治療の現状 

 ⑶ 「不妊治療」に対する社会の認識 

 


